



Nacho Mier y Alejandro Armenta desmantelan lo poco que queda del PRI

Un intenso fin de semana protagonizaron los principales aspirantes de Morena a la gubernatura de Puebla. El senador Alejandro Armenta Mier logró reunir en un desayuno a operadores políticos de la capital que antes fueron aliados del marinismo y el morenovallismo, y el diputado federal Ignacio Mier Velazco a exsecretarios de Manuel Bartlett, Melquiades Morales y Rafael Moreno Valle.

<https://retodiario.com/otros-medios/2023/02/13/nacho-mier-y-alejandro-armenta-desmantelan-lo-poco-que-queda-del-pri/>